



LLAMADO A SENADORES MORENISTAS

“No titubear” y apoyar que Sedena tome a la Guardia, urge Segob

Pide a Ricardo Monreal y su bancada no distraerse en “batallas estériles”

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, urgió a los integrantes de la bancada de Morena en el Senado, que coordina Ricardo Monreal, a “no titubear”, apoyar al presidente Andrés Manuel López Obrador y votar a favor de la reforma legal que pasa el control de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

El responsable de la política interna del país sostuvo un encuentro con los senadores guindas, así como sus aliados del Partido del Trabajo, el Partido Verde y Encuentro Social, luego de que el funcionario los *plantó* durante su reunión plenaria.

Este jueves, se prevé que en el pleno del Senado se someta a votación la minuta proveniente de la Cámara de Diputados mediante la cual la Sedena tomaría el control de la Guardia Nacional; ante ello, López Hernández solicitó a los legisladores morenistas mantener la unidad y, de parte del presidente López Obrador, les pidió no distraerse en batallas estériles.

“Aunque pueda sonar autoritario o impositivo, y se los digo así con franqueza, el proyecto de nación no admite titubeos. Un proyecto de nación como el que encabeza Andrés Manuel López Obrador requiere de la unidad y el compromiso de todos de quienes estamos en puestos o en tareas de gobierno, pero, sobre todo, de quienes nos representan en el Poder Legislativo”, advirtió.

El titular de Gobernación expresó su confianza en que “no tengo ninguna duda de que vamos a estar apoyando al Presidente y al proyecto de nación mañana (este jueves). Les prometo que por segunda ocasión voy a ver el Canal del Congreso sin interrupciones; lo vi el día de la reforma de litio”, bromeó.

De acuerdo con el funcionario, a la mañana siguiente de la elección del presidente de la Mesa Directiva del Senado, el presidente López Obrador sostuvo un encuentro con el senador Héctor Vasconcelos, a quien le expresó: “Senador, hay que, entre todos, ayudar a mantener la unidad, ya no es Andrés Manuel quien necesita la unidad del grupo, es el país; México requiere que este movimiento, que los legisladores emanados de este movimiento, estén más unidos que nunca, que no se distraigan en batallas estériles”, refirió.

Los legisladores de Morena, a su vez, solicitaron al secretario de Gobernación realizar un encuentro con el presidente López Obrador: “(el senador Alejandro) Armenta me acaba de pasar un papelito donde dice que nos invite a comer un tamal de chipilín, nada más que ahorita hay veda de chipilín, entonces no se puede. Yo le comento hoy mismo el Presidente”, respondió.

“Aunque pueda sonar autoritario o impositivo, el proyecto de nación no admite titubeos”

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
Secretario de Gobernación

FOCOS

La postura. Gobernadores de la 4T emitieron un comunicado conjunto en el que celebran la iniciativa para que la Sedena asuma el control de la GN; señalaron que es para evitar corrupción y garantizar disciplina.

‘El cambio’. Agregaron que “ya no existen acuerdos con criminales, por lo que la Guardia Nacional no será una institución fallida”.